

caza mayor

www.elcotodecaza.com

ARMAS AL DETALLE



Blaser K 95 Luxus

INCLUYE
ESPECTACULAR
DVD

Jabalíes, calor y... esperas

¡ARRANCAN
LOS AGUARDOS
VERANIEGOS!

INVESTIGACIÓN

Coccidiosis:
cómo afecta
a la supervivencia
de los rayones

Claves del uso
de las trail-cams
en la gestión

Los cazadores
ante un dilema
¿ABATIR CORZAS?

INTERNACIONAL

KUDU, EL FANTASMA GRIS
CARIBÚES EN EMIGRACIÓN



www.grupov.es

0,0159

8 413042 090250

PPV 5,95€

PORTUGAL 3,95 €

Iniciación venatoria en el Gran Norte canadiense

Todo sobre la caza de los caribúes en la emigración

Los lectores que sean fieles seguidores de 'Caza Mayor' tal vez recordarán un artículo que hace un par de meses he publicado en el número especial 'Todo Caza Internacional'. En él, y a solicitud del director, repasábamos las diversas posibilidades de caza en Norteamérica que pueden ser interesantes para un cazador español. Como dije allí, me puse a ello con pasión, pues de todas las opciones de caza que se nos ofrecen en el mundo, las cacerías en Norteamérica siempre han sido mis favoritas.

Escribe: ROQUE ARMADA, director de Armada Expediciones
Fotos: SHUTTERSTOCK y AUTOR





La belleza de los paisajes en que cazas, la naturaleza intocada y el salvajismo de sus desafiantes trofeos hacen que sea una verdadera maravilla para un cazador que guste de la caza auténtica y desafiante. Pero también esa misma naturaleza salvaje hace que puedan ser las cacerías más duras y difíciles del mundo, y además las de resultado más incierto, por ello hay que asesorarse muy bien sobre lo que el cazador puede esperar.

Dado que tal vez haya lectores de esta revista que puedan estar interesados en conocer esos apasionantes destinos norteamericanos, vamos a repasar alguno, especialmente los más asequibles para un cazador medio español.

En esta ocasión he seleccionado la cacería de caribúes en emigración en el norte de la provincia canadiense francófona de Quebec. Pienso que puede ser una magnífica experiencia de iniciación para un aficionado medio que quiera conocer las cacerías de Norteamérica, eso que yo llamo "el Gran Norte". Además, resulta un destino ideal para grupos de dos a seis cazadores, perfecto para un grupo de amigos. También es una aventura ideal para padres que quieran compartir la experiencia con sus hijos.

No es una caza muy fácil, pero tampoco muy dura ni muy complicada. Los alojamientos son bastante cómodos para América, pues se duerme bien e incluso hay baños y duchas. La comida es buena y abundante y servida por unas amables cocineras. Sumémosle que el viaje no es difícil ni muy largo, pues son siete u ocho días Madrid-Madrid, con cinco jornadas de caza real. No hay ningún problema ni dificultad para llevar sus propias armas y el precio, comparado con la caza en España, resulta asequible. Respecto

Avión de dos hélices y treinta plazas en el que se vuela en dos horas desde Montreal al lago de Caniapiscau, a unos 1.000 kilómetros al norte.



El autor del artículo recién llegado al campamento de caza. A su espalda nos muestra el hidroavión de ocho plazas en el que se llega en una hora de vuelo desde el poblado de Caniapiscau al campamento de caza.

al resultado, aunque nunca es seguro -como siempre en Norteamérica-, es bastante probable y casi todos los cazadores cobran sus dos caribúes. Si saben buscar y seleccionar y no tiran al primero que vean, se traerán dos trofeos de caribú descomunales. Por todo ello tendremos un destino

Aunque la gran emigración suele ser antes -sobre mediados de septiembre-, en los últimos días del mes es cuando generalmente pasan los mayores trofeos, cobrándose magníficos ejemplares

perfecto para un grupo de amigos o familiar que quieran cazar juntos y conocer la venatoria en Norteamérica. Si aun así les parece complicado, no hay problema, ya que para grupos de cuatro o más cazadores les ponemos un guía de Armada Expediciones desde Madrid.

Vamos a repasar toda la información que pueda ser útil a un lector que esté pensando en esta bonita cacería. Hablaremos del viaje, temporadas, dificultad y densidad de la caza, alojamientos, comida, esfuerzo físico requerido, vestimenta y equipo aconsejable. También diremos dos palabras sobre un tema que me apasiona y daré algunas sugerencias acerca de las armas y tipo de munición a llevar.

El viaje al Ártico canadiense

El viaje empieza con el típico vuelo transoceánico a Montreal con escala





SI QUIERES SEGUIR
LEYENDO ESTE
ARTÍCULO Y MUCHOS
MÁS, CONTÁCTANOS
POR WHATSAPP



(+34) 616 98 75 83

